



# チャレンジ！一歩前へ

郡山市立大槻小学校  
学校だより No.31  
令和4年11月21日  
文責：校長 酒井 健

## ◇ 大槻中学校の「体験入学」に行ってきました。

11月14日(月)、大槻中学校で「体験入学」が行われ、大槻小学校の6年生が大槻中学校へ行ってきました。大槻中学校の校長先生のお話を聞いたり、授業を参観したり、また、中学生の皆さんによる部活動紹介を聞いたりすることができました。関根校長先生からは、「これまでは、まわりの大人から何かを与えられる存在でしたが、中学校では、与える存在になってほしい。大人になるための3年間です。がんばってください」という言葉をいただきました。子どもたちは、中学校へ進学する夢と期待を膨らませることができました。貴重な体験をたくさんすることができた「体験入学」でした。



## ◇ 「大槻体育祭」開催！保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

11月11日(金)の1・2校時に、体育館で「なのはな」「すみれ」の子どもたちと保護者の皆様方で「大槻体育祭」が開催されました。担任の先生方が、趣向を凝らした楽しい競技をたくさん準備してこの日を迎えました。子どもたちは、一つ一つの競技に一生懸命に、そして楽しく参加することができました。子どもたちの笑顔輝く体育祭となりました。

保護者の皆様方におかれましては、何かとご多用のところ、子どもたちのためにお集まりいただき、そして競技にも参加していただき、本当にありがとうございました。子どもたちにとっても、心に残るすばらしい思い出になったことと思います。



## 校長のひとりごと

時の経つのは早いもので、2学期の登校日もあと22日となってしまいました。街中には、クリスマスケーキのご予約、サンタクロースのポスターなどが飾られています。2022年もあと僅かとなってしまいましたね。コロナウイルス感染については、残念なことに第八波が押し寄せている感があります。「感染経路不明」という感染も増えているように思います。保護者の皆様方へあらためてお願いです。お子様に、体調が悪い、咳が出ている、発熱がある、喉が痛い・・・といった症状があった場合は、登校を控えて、すぐに受診をしてください。その際は、兄弟も同様にお休みをさせていただきます。感染してしまった方の中には、発熱はないが頭痛がするといった症状の方もいます。お子様のちょっとした変化に気付いた場合は、すぐにご対応願います。学校でも、子どもたちの様子をしっかりと観察してまいります。この第八波で完全終息してほしい・・・そう願うばかりです。

